



COMMUNIQUE

Dans le cadre des activités de l'Ambassade du Mali à Berlin, la correction des données NINA constitue une des préoccupations du Gouvernement du Mali.

L'Ambassade soucieuse de bien organiser les séances de corrections, invite tous les maliens concernés par cette situation à prendre un rendez-vous au niveau du service consulaire pour compléter ou constituer leurs dossiers de corrections.

Cependant, ceux dont les dossiers sont déjà déposés peuvent se présenter pour remplir les formalités de procuration à partir du jeudi 21 juillet 2022.

L'Ambassade sait compter sur votre bonne compréhension.

Berlin, 18 juillet 2022

L'Ambassadeur

Madame Oumou Sall Seck

Chevalier de l'ordre national

